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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию методов получения порошка терморасширенного графита и возможности использования материалов на основе терморасширенного графита в качестве плотнительных материалов.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Изучение структуры и особенностей графита.
2. Анализ влияния методов производства на свойства получаемого
терморасширенный графит.
3. Анализ материалов, применяющихся для изготовления уплотнений.
4. Исследование уплотнительных материалов из терморасширенного
графита.
Работа проведена на базе АО «ТРЭМ Инжиниринг», где собиралась значительная часть фактического материала: информация об уплотнительных материалах, где и для чего они используются. В данной работе представлены уплотнительные материалы из терморасширенного графита. Описано влияние методов получения терморасширенного графита на его физико-химические свойства.
В результате работы были проанализированы и представлены распространённые методы производства и выполнен анализ их влияния на свойства порошка терморасширенного графита.
        

        
          This work is about the study of methods for producing thermally expanded graphite powder and the possibility of using materials based on thermally expanded graphite as sealing materials. The research set the following goals:
1. The study of the structure and features of graphite.
2. Analysis of the influence of production methods on the resulting thermally
expanded graphite.
3. The study of sealing materials from thermally expanded graphite.
4. Identification of the most common materials that are used for the
manufacture of seals.
The work was carried out on the basis of Trem Engineering, where a significant part of the actual material was collected: information about the sealing materials, where and for what they are used. In this work, all sealing materials made of thermally expanded graphite are graphically presented. The influence of
methods for producing thermally expanded graphite on its physicochemical properties is described.
As a result, all common methods for the production of thermally expanded powder were analyzed and presented, and their influence on the properties of thermally expanded graphite powder was analyzed.
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